

Jeudi 19 octobre 2023

Réaction de Georges ZIEGLER au décès de Jean-Baptiste GIRAUD, ancien conseiller général de la Loire

J'ai appris avec tristesse la disparition, à l'âge de 94 ans, de Jean-Baptiste GIRAUD, ancien élu municipal de Perreux et conseiller général de 1992 à 2011.

Élu municipal pendant 34 ans, Jean-Baptiste GIRAUD a effectué six mandats au conseil municipal, dont trois en tant que maire, poste qu'il a quitté en 1999.

Tout au long de son parcours politique, Jean-Baptiste GIRAUD fut un élu ancré dans la proximité, notamment dans les dossiers liés à l'agriculture, l'eau et l'assainissement dont il fut en charge au sein du Conseil Général de la Loire de 1992 à 2011.

Ancien agriculteur, homme de terrain plus que porte-parole politique, Jean-Baptiste GIRAUD était une figure. Véritable expert en agriculture au langage franc et simple, il était surnommé le « ministre de l'Agriculture du département ».

Tout au long de sa vie, Jean-Baptiste GIRAUD s'est impliqué pour son territoire et ses habitants qu'il aimait tant et pour lequel il consacra beaucoup de son énergie.

En ces circonstances, j'adresse donc mes sincères condoléances à sa famille, à ses amis et à ses proches.

Georges ZIEGLER
Président du Département de la Loire